



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

10 Juli 2023

Pertamina Berencana Bangun Kawasan *Resort* Hingga Pusat *Research and Development* di Ibu Kota Nusantara

JAKARTA – PT Pertamina (Persero) selaku Badan Usaha Milik Negara (BUMN) menyampaikan dukungannya untuk turut membangun Ibu Kota Nusantara (IKN) dengan memanfaatkan *resource* yang dimiliki. PT Pertamina (Persero) juga berencana membangun kawasan *resort* hingga pusat penelitian dan pengembangan (*research and development center*) di kawasan IKN.

Hal tersebut disampaikan oleh Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok dalam kunjungannya meninjau langsung progres pembangunan IKN, pada Senin (10/07/2023). “*Pertamina is the real Investor for IKN,*” ujar Ahok.

Lebih lanjut, Ahok menegaskan bahwa investasi Pertamina di IKN diharapkan akan segera terlaksana dalam waktu dekat. “*Pertamina menargetkan sebelum Agustus 2024 akan ada investasi yg terwujud,*” tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Deputy Bidang Pengendalian Pembangunan OIKN Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi menyambut baik dukungan Pertamina. “*Kami menyambut baik rencana investasi Pertamina di IKN. Pertamina rencana akan membangun kawasan *resort* 1000 kamar, lapangan golf 36 holes, rumah sakit, universitas bertema vokasi, dan pusat *research and development,*” ungkapnya.*

PT Pertamina (Persero) juga akan memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang disiapkan untuk menunjang kemudahan berusaha di IKN seperti *tax holiday, super tax deduction,* dan berbagai fasilitas kemudahan berusaha lainnya.

Dalam kunjungan ini Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Ahok bersama Deputy Thomas beserta rombongan mengunjungi lokasi Titik Nol IKN yang merupakan titik geodesi referensi serta meninjau pembangunan jalan Sumbu Kebangsaan Barat melalui Menara Pandang Sumbu Barat, yakni jalan yang menghubungkan antara Istana Negara hingga *Mangrove Ecopark.*

Turut hadir mendampingi Deputy Bidang Pengendalian Pembangunan OIKN Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi, yakni Direktur Investasi dan Kemudahan Berusaha OIKN Indra Yuwana, Direktur Bina Karya/Badan Usaha Otorita (BUO) Trisnadi Yulrisman, dan Tenaga Ahli Bidang Perencanaan Perkotaan OIKN Vallin Tsarina.

Hadir pula mendampingi Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama adalah Direktur Penunjang Bisnis Erry Widiastono, SVP *Upstream & Portfolio Co. Business Development & Portfolio* Edy Karyanto, Pjs. SVP *Asset Management* Teddy Kurniawan Gusti, Direktur PT Patra Jasa Putut Ariwibowo, dan Sekretaris Dewan Komisaris Priska Sufhana.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Kunjungan Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama dan Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan OIKN Thomas Uumbu Pati Tena Bolodadi ke Titik Nol IKN, pada Senin (10/07/2023)



Kunjungan Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama dan Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan OIKN Thomas Uumbu Pati Tena Bolodadi ke Gardu Pandang Sumbu Kebangsaan Barat, pada Senin (10/07/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Penulisan testimoni kunjungan Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama di Gardu Pandang Sumbu Kebangsaan Barat, pada Senin (10/07/2023)



Foto bersama di lokasi Titik Nol IKN, pada Senin (10/07/2023)